
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, ouvido o Plenário e 

cumpridas as exigências normativas, que seja encaminhada Indicação ao Presidente da 

Autarquia Urbanização do Recife (URB), Sr. Luís Henrique Lira, para que seja 

realizada obra de contenção de encosta localizada atrás da Escola Municipal 

Professor Nilo Pereira, no bairro de Casa Amarela. 

 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento de indicação versa acerca da necessidade urgente de 

intervenção em uma barreira localizada por trás da Escola Municipal Professor Nilo 

Pereira, situada na Estrada do Arraial, no bairro de Casa Amarela, zona norte do Recife. 

Diante do anúncio da retomada das aulas presenciais da rede municipal de ensino 

do Recife após as chuvas torrenciais que culminaram em enchentes e deslizamentos de 

barreiras na última semana, nossa assessoria parlamentar recebeu informações de 

moradores e responsáveis por crianças que relatam preocupação com a retomada das aulas 

presenciais na Escola Municipal Professor Nilo Pereira. 
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Destaca-se que por trás da escola está localizada uma barreira, motivo principal 

de preocupação da comunidade, que teme o deslizamento da barreira e o consequente 

acometimento da escola.  

Somado a isso, também recebemos a informação de que foi recomendado por 

representantes da Prefeitura do Recife, que moradores que residem no topo da barreira 

citada deixassem suas casas, justamente, pelo risco de deslizamento, o que ratifica o risco 

de deslizamento cogitado pela comunidade, que também informou que parte de uma 

árvore chegou a desabar da barreira e alguns galhos atingiram a área da escola.  

Neste sentido, recebemos as informações com bastante preocupação, sobretudo, 

com a integridade física dos alunos e dos profissionais da educação que trabalham na 

referida escola. 

Portanto, frente ao exposto, indicamos encarecidamente, por intermédio deste 

requerimento, que a URB realize intervenção no sentido de garantir a segurança da 

barreira, de modo a garantir que não haja o deslizamento da mesma. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 07 de junho de 2022. 

 

 

 

DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 
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